



SAINT
FERDINAND

5 Pièces

106 m²

Réf. 82682114

1 449 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ranelagh/Jasmin - Dans un bel immeuble récent (1976) de bon standing ravalé récemment, l'Agence Saint Ferdinand vous propose un appartement traversant, aux vues dégagées, sur rue et sur jardin d'une surface de 106,04 m² Carrez(surface pondérée : 112,66 m²) en bon état situé au 1er étage avec ascenseur. Il comprend : une entrée, un séjour salle à manger, une suite parentale avec salle de bains donnant sur la terrasse (20,86 m²). Côté jardin trois autres chambres avec salle de douche, et la cuisine. 1 toilettes. Cet appartement est particulièrement calme et clair. Une cave complète ce bien. ...

Ranelagh/Jasmin - In a beautiful recent building (1976) of good standard recently renovated, the Saint Ferdinand Agency offers you a double apartment, with open views, onto the street and onto the garden with a surface area of 106.04 m² Carrez law in good condition located on the 1st floor with elevator. It includes: an entrance, a living-dining room, a master suite with bathroom opening onto the terrace (20.86 m²). On the garden side, three other bedrooms with shower room, and the kitchen. 1 toilet. This apartment is particularly calm and bright. A cave completes this property. Possibility ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

